



## Postulat

### 45/24 betreffend "Umbenennung der öffentlichen Verwaltung Emmen in Dienstleistungszentrum Emmen"

#### I. Ausgangslage

Eigentlich eine Selbstverständlichkeit, dass wir in Emmen als Pionier nicht öffentliche Gelder verwalten sollten, sondern schweizweit vorauseilend unsere Verwaltung in ein Dienstleistungszentrum umbauen sollten. Unsere Mitarbeitenden der Gemeinde verdienen es, mit ihrer vorzüglichen Arbeit als Dienstleistende angesehen zu werden und nicht als Verwalter oder wie früher Beamte. Zudem würde dies auch bei den Mitarbeitenden zur Verinnerlichung führen, dass jeder ausgegebene Franken grundsätzlich von den Steuerzahlenden bezahlt wird.

Kleiner Aufwand mit grossem Ertrag, welcher sicher sehr kostengünstig umgesetzt werden kann und für die Emmer Bevölkerung einen Mehrwert geben kann.

#### II. Forderung

Die Gemeinde Emmen passt auf allen öffentlichen Kanälen die Schreibweise von "öffentlicher Verwaltung" oder ähnliche Schreibweisen auf "Dienstleistungszentrum Gemeinde Emmen" an.

Emmenbrücke, 20. September 2024

Im Namen der SVP Fraktion

René Marti